

Canoístas cubanos competirán en Copa Mundial de Sprint



La Habana, 15 may (JIT) Un quinteto de canoístas cubanos competirá del 23 al 26 de mayo en la I Copa Mundial de Sprint del 2019, organizada por la federación internacional, lo que representa el regreso de estas lides a la polaca ciudad de Poznan.

Anfitriona en el 2013 de un certamen similar por última ocasión, ahora acogerá entre otros prominentes atletas a los cubanos Serguey Torres, Fernando Dayán Jorge, José Ramón Pelier, Mayvihanet Borges y Liliana Naranjo, dijo a JIT Alejandro Hamze, comisionado nacional.

«Van a estar en seis eventos. Están bien preparados y acompañados por sus entrenadores Yosniel Domínguez y Nelson Perales», abundó.

Dayán y Pelier pugnarán en el C1 a mil metros. En el C2 a igual distancia navegarán Dayán junto a Serguey Torres, ambos medallistas en esa prueba. Esa dupla competirá igualmente en los cinco mil del C1. Borges pujará en el C1 a 200 y 5000 metros, y conformará el C2 a 500 con Naranjo.

Así los técnicos cubanos ya miran a Tokio 2020, donde se introducirán competiciones femeninas a las distancias de C1 200 y C2 500 metros, razón por la cual se eliminaron otras pruebas como el C1 200 y el

K2 200 en la rama masculina.

Tokio marcará la vigésima aparición de piragüismo en juegos olímpicos, pues debutó en Berlín 1936 y desde entonces ha estado en todas las convocatorias bajo los cinco aros.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/190742-canoistas-cubanos-competiran-en-copa-mundial-de-sprint>



Radio Habana Cuba